



Gewalt an Frauen hat viele Formen und geht uns alle an! Sie kann körperlicher, psychischer oder ökonomischer Natur sein. Klar ist: Jede Form der Gewalt ist entschieden zu verurteilen und darf nicht toleriert werden. Gewalt an Frauen ist keine Privatsache und betrifft alle gesellschaftlichen Schichten. Wir alle sind aufgefordert hinzusehen und nicht wegzuschauen!

Roland Griessmair
Bürgermeister Bruneck

gegen Gewalt
an **Frauen**
contro la violenza
sulle **donne**

ich zeige gesicht
ci metto la faccia